Afirma presidente de Venezuela que el pueblo combatirá las amenazas de la derecha



Caracas, 3 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que el pueblo se defenderá de las amenazas de la oligarquía e instó a luchar por los logros de la Revolución Bolivariana.

Durante el acto por el aniversario 17 de la Asamblea Constituyente y el Día de la Bandera, advirtió Maduro sobre el regreso de la vieja casta de saqueadores de la sociedad con Henry Ramos a la cabeza del Parlamento.

El primer mandatario venezolano denunció los 90 años de dominación imperialista y entreguismo sobre las instituciones y riquezas de su país, principalmente en la industria petrolera.

También denunció los 90 años de dominación imperialista y entreguismo sobre las instituciones y riquezas de Venezuela, principalmente en la industria petrolera, primer renglón económico de la nación.

Sobre la fecha conmemorativa, Maduro expresó que la Asamblea Nacional Constituyente, convocada en 1999 por el comandante Hugo Chávez, abrió las puertas del siglo XXI a Venezuela.

Además evocó la memoria de Francisco de Miranda y los mártires que en 1806 izaron la enseña tricolor en territorio nacional por primera vez.

Desde el Panteón Nacional, en esta capital, el mandatario llamó a rescatar el espíritu de los años 90 que marcaron el renacer del bolivarianismo, tras un siglo de saqueo, atraso y dominación imperial.

El presidente reiteró su admiración por la batalla del pueblo con la Revolución pacífica y democrática que se registró en los campos y cuarteles del país para cambiar transversalmente su situación "sin disparar un solo tiro".

Añadió que ese proceso en la nación sudamericana resultó en la Asamblea Constituyente, la cual a su juicio fue un milagro social y político.

Tras la instalación de dicho órgano el 3 de agosto de 1999, impulsado por Chávez, comenzó a elaborarse el proyecto de la nueva Constitución.

La actual Carta Magna fue aprobada el 15 de diciembre de igual año por tres millones 301 mil 475 votos, es decir, una mayoría traducida en el 71,78 por ciento de la población votante, y entró en vigencia el 30 de diciembre.

La derecha tiene un plan desestabilizador para quitar méritos al gobierno bolivariano, en el cual entra el desabastecimiento de alimentos, denunció la ministra de la Mujer e Igualdad de Género Gladys Requena.

En entrevista emitida por la cadena Globovisión, la titular denunció que en la Asamblea Nacional, de mayoría opositora, "se ha perdido la brújula de la institucionalidad y de la constitucionalidad", aludiendo a los actos recientes de ese organismo en desacato al Tribunal Supremo de Justicia.

Respecto a los cambios en el gabinete ministerial promovidos la víspera por el presidente Nicolás Maduro, aseguró que los mismos no afectan las acciones del ejecutivo y conminó a la audiencia a "abandonar las especulaciones".

Por su parte, el recién nombrado ministro de Transporte y Obras Públicas Ricardo Molina, en declaraciones a la emisora RNV, comentó que el enfoque de la derecha es egoísta, sectario y capitalista, mientras el revolucionario es un discurso profundamente humanista que se nota en todo los sectores.

El también vicepresidente para el Desarrollo del Socialismo Territorial, haciendo referencia a los actos de la Asamblea Nacional controlada por la coalición derechista Mesa de Unidad Democrática (MUD), denunció que que hay un Poder Legislativo desequilibrado y conflictivo.

Seguiremos confrontando en todos los escenarios que existen a esa derecha que no defiende al pueblo y que pretende seguir explotándolo, sentenció el titular.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101740-afirma-presidente-de-venezuela-que-el-pueblo-combatira-las-amenazas-de-la-derecha



Radio Habana Cuba